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  O VEREADOR ABAIXO ASSINADO REQUER APÓS DELIBERAÇÃO        

PLENÁRIA, O ENVIO DE OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM 

ENCAMINHAMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO COM 

SOLICITAÇÃO:  

 

  Reiterando o Requerimento n.º 117/2018 com data de 06/11/2018, o qual solicita 

informações quanto a destinação da  receita do  Festival de Música Sertaneja realizado nos dias 28 

e 29 de setembro de 2018 que obteve o lucro líquido de R$ 4.062,00 (quatro mil e sessenta e dois 

reais), e do  Baile da Garota Rebouças 2018 que  aferiu um lucro líquido de R$1.690,00 ( um mil, 

seiscentos e noventa reais), totalizando o valor de R$5.752,00 (cinco mil, setecentos e cinquenta e 

dois reais), inclusive, o nº da conta bancária em que estes valores foram depositados, visto que por 

se tratar de movimentação financeira, tal atividade é passiva de rendimentos, e não sendo a 

Secretaria Municipal de Educação um órgão arrecadador, é de interesse público o plano de 

aplicação destes recursos. 

A população precisa ser informada pela Secretária Municipal de Educação, sobre esses 

valores, e para que possamos cumprir o nosso legítimo  direito de fiscalizar a aplicação dos 

recursos públicos, é que estamos mais uma vez solicitando tais informações. Cabe lembrar que o 

prazo legal é de 15 (quinze) dias a contar do recebimento deste, prazo esse não respeitado no 

Requerimento inicial n.º 117/2018,  para que possa fazer chegar a todos que tenham interesse em 

saber sobre qualquer assunto, especialmente no que trata de recursos arrecadados e que não se tem 

as contas do município em que esses mesmos recursos foram depositados.  

Segue em anexo cópia do Requerimento.  

 

   SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 04 de  

dezembro  de 2.018. 

 

 

                                                                                            ALESSANDRO LUIS MAZUR 

                                                                                                     Vereador Proponente   
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